

SIDNEY A. FREIFELD

Monsieur Freifeld, né à Toronto le 2 septembre 1910, a obtenu son diplôme à l'Université de Toronto en 1932. Il a étudié de 1932 à 1934 au "London School of Economics"; en 1935, à l'Institut international d'épargne, à Milan; en 1936, à l'Institut international d'agriculture, à Rome.

Monsieur Freifeld se lança ensuite dans le journalisme. En 1937, il est correspondant à Rome du "New York Herald Tribune"; en 1938, il est préposé aux relations extérieures du Comité juif américain à New York; en 1942, il entre au Bureau américain de l'information de guerre et, plus tard au cours de la même année, à la Commission de l'information en temps de guerre et au Service canadien de l'information.

Monsieur Freifeld est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. De 1947 à 1951, il a exercé les fonctions d'agent d'information à la fois auprès du Consulat général et auprès de la délégation canadienne permanente aux Nations-Unies à New York. Il est revenu à Ottawa en 1951.

En 1955, il a été nommé premier secrétaire à Mexico. Il est envoyé à Dublin en 1958, où il est promu conseiller en 1960. En 1961, il a étudié au Collège de la Défense nationale à Kingston, revenant à Ottawa l'année suivante. En 1964, il a été nommé Conseiller de la Mission canadienne permanente auprès des Nations-Unies.

Monsieur Freifeld a épousé Crenia Sandler. Ils ont deux enfants.

CHARLES STURDY GADD

Monsieur Gadd est né à Fort Frances (Ontario) le 23 novembre 1915. Il a fait ses études supérieures au Collège Carleton, où il reçut son diplôme en 1953.

Après son service dans l'armée canadienne de 1940 à 1947, monsieur Gadd est entré au ministère des Affaires extérieures alors qu'il était à Berlin. Il a ensuite exercé ses fonctions à Bonn, à Bogota, à la Havane et à Djakarta où il est devenu premier secrétaire en 1961. En 1963, il a été muté à Port d'Espagne, mais on l'a rappelé à Ottawa la même année. Il est actuellement chef adjoint de la Direction du transport, des communications et de l'énergie au Service des affaires économiques.

Monsieur Gadd a épousé Ann Houston. Ils ont deux enfants.